



8. MÄRZ ABSTAND BRINGT SICHERHEIT!

Die Aktionsgruppe
„Verkehrsberuhigung Wilhelmshöher“
lädt zu
Deutschlands 1. Nudellauf
ein.

Gemeinsam mit Euch und Schwimmnudeln spazieren wir
die Wilhelmshöherstraße entlang.

Die Schwimmnudel symbolisiert den Sicherheitsabstand
von 1 Meter, den ein Auto beim Überholen zum Fußgänger
haben sollte. Ihr besitzt keine Schwimmnudel? Kein Problem
wir verleihen ausreichend Nudeln! Kinderwagen, Fahrräder,
Rollatoren, Rollstühle usw. willkommen!

8. MÄRZ, 15 UHR
ESCHWEGERSTRASSE
SNACK FM

GEMEINSAM MIT EUCH
WOLLEN WIR ETWAS
BEWEGEN!

WIR WERDEN
UNBEQUEM!

BITTE UNTERSTÜTZT
UNS INDEM IHR DIESE
EINLADUNG
WEITERGEBT! JE MEHR
WIR WERDEN DESTO
LAUTER SIND WIR!



Aktionsgruppe
„Verkehrsberuhigung
Wilhelmshöher“

www.verkehrsberuhigungwilhelmshoer.de
verkehrsberuhigung@gmail.com